

Ce samedi, j'ai rencontré plusieurs centaines de tomblainois...

J'ai présidé l'avant-dernier CCAS du mandat dès 9h, le matin, une belle équipe qui aura fait du bon travail. Nous regretterons celles et ceux qui arrêtent, car nous avons fait un beau bout de chemin ensemble, en bienveillance vis à vis des personnes les plus fragiles. Le Centre Communal d'Action Sociale s'est considérablement développé lors de ce mandat municipal, diversifiant ses services, comme ses partenariats, grâce à des employées municipales très investies et un Conseil d'Administration dynamique... du vrai travail d'équipe.

L'après-midi, c'était l'Assemblée Générale de l'Amicale des personnes âgées à la Salle Stéphane Hessel. Plusieurs centaines d'adhérents, de nombreuses activités de loisirs, comme de solidarité, la Présidente Mireille Jacquot peut être fière. Là aussi, il y a une belle équipe au CA, des bénévoles sympas, volontaires, compétents. Le climat est au beau fixe à Tomblaine...

Et puis, à 17h à l'Espace Jean Jaurès, il y avait la remise de récompenses aux personnes qui s'étaient inscrites pour le concours d'illuminations des fêtes de fin d'année. Une belle idée de Jean-Claude Dumas, adjoint au Maire qui a mené cette action de main de maître !

Le jury, sous la Présidence de Jean-Claude, était constitué d'adjoints au Maire, Christiane Defaux, Alexandre Huet et d'un jeune membre du Conseil Municipal d'enfants Amine Rahou, qui a vraiment pris son rôle au sérieux.

Beaucoup de récompensés et c'est bien normal, car toutes ces illuminations viennent en complémentarité de l'excellent travail de décorations réalisés par nos employés municipaux, sous la responsabilité de Jean-Claude Dumas.

A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 26 janvier 2020 15:48



A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 26 janvier 2020 15:48



A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 26 janvier 2020 15:48



A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 26 janvier 2020 15:48

